

富安さんへ

東松島市子育て支援センターに、カプラをたくさん頂きありがとうございました。

たくさんのカプラにスタッフ一同驚かされました。本来でしたら、すぐにでも御礼のお手紙を出さなければいけなかったところですが、こんなに連絡が遅れてしまい、本当に申し訳ありません。

支援センターでカプラをどのようにして遊んでもらうか、何度かスタッフで話し合いを重ね、毎月の土曜日に 《カプラで遊ぼう》 という日を設けて遊びました。遊んだあとの感想はお母さん達から、「木のおもちゃのぬくもりが良い」「家では値段が高くてなかなか買えない」「特別な日だけでなく普段でも遊びたい」と多くの声が聞かれました。毎月『カプラの日』を設けてこれからも楽しいひとときを過ごしていきたいと思います。富安さんのお気持ちを私たちの力にして復興に、そして、子育て支援センターに来所する親子のために頑張りたいと思います。心よりお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

寒さが厳しくなりますが、どうぞ、お身体を大切にしてください。

矢本子育て支援センター所長兼鳴瀬子育て支援センター所長
渋谷 恵美

あーいーかーとー



東松島市矢本子育て支援センター

ほっとふる

東松島市矢本子育て支援センター

